



26 de mayo de 2020

Cambios a la ceremonia de graduación

Estimados alumnos del último grado (seniors) y sus familias:

Esperamos que esta carta los encuentre bien y con salud a ustedes y a sus familias. Cuando les enviamos a ustedes información el pasado [20 de mayo](#) sobre cómo sería manejada la graduación dentro de los parámetros del mandato establecido por el gobernador Inslee de “quédese en casa, manténgase saludable”, sabíamos que habría algunas desilusiones. Sin importar que opción eligiéramos dentro de lo permisible por el distrito de salud con las restricciones por el COVID-19, no iba a ser como era en el pasado, lo que cual causó tristeza y frustración a muchos.

La queja más relevante que escuchamos sobre el plan en el auditorio Civic es que los padres no tendrían permitido estar en el auditorio para ver a su graduado caminar por el estrado. Los hemos escuchado y hemos hecho el único cambio permisible y posible para el plan de la graduación.

ASUMIENDO QUE ESTAREMOS EN LA FASE 2 de reapertura dictada por el gobernador, contaremos con un escenario cubierto que se establecerá en el estacionamiento sur del estadio Everett Memorial. Esto permitirá que las familias, a su hora y fecha asignada pueda manejar hacia el estrado, dejar bajar a su graduado del vehículo y dejarlo caminar sobre el estrado mientras está siendo grabado. Esta grabación será consolidada dentro de una celebración digital final y a la vez permitirá que los padres puedan ver personalmente a sus estudiantes caminar por el estrado. Los siguientes criterios deberán ser cumplidos para poder hacer esta opción:

- Debemos estar en la fase 2 de reapertura
- Un vehículo por familia
- Solamente miembros de familia son permitidos en el vehículo
- Los graduados deben traer puestos sus cubrebocas hasta que cruce el escenario
- En cuanto el graduado haya cruzado el escenario, deberá regresar a su vehículo y retirarse inmediatamente del estacionamiento.

Si no estamos en la fase 2 para el 10 de junio, se implementará el plan B, que es 100% virtual y que involucra la recolección de fotografías de los alumnos que serán incorporadas en la graduación digital final. Estaríamos recolectando fotografías para que las escuelas puedan usarlas en sus presentaciones de diapositivas como una opción de respaldo.

Todos los discursos serán grabados en el auditorio Civic el día 10 de junio, y la escuela preparatoria Sequoia continuará celebrando su graduación en el auditorio Civic también el día 10 de junio. Este escenario al exterior será usado para tres escuelas preparatorias iniciando la filmación con Cascade High el 11 de junio, Jackson High el 12 de junio y Everett High el 13 de junio. Usted recibirá información con más detalles pronto por parte de su escuela.

Gracias por su colaboración con nosotros en la celebración de este evento de gran acontecimiento manteniendo a todos seguros,

Dr. Ian Saltzman
Superintendente